



Michael Weiß, Michael Hüttig, Daniela Schäfer und Ralf Piazza kurz nach Beginn der Partien.

### Unnötiger Punktverlust für Zweite im Spitzenspiel

Am zweiten Spieltag der Bezirksliga kam spielten die Topfavoriten untereinander. Sachsenheim 1 an Nummer drei gesetzt empfing den Ligaprimus Erdmannhausen 2. In Besigheim kam es zur Partie des Landesligaabsteigers Bietigheim 1 gegen die an Nummer vier gesetzten Besigheimer. Nach dem überragenden 6.2 Sieg gegen Besigheim 1 wollten die Erdmannhäuser den Schwung nutzen und auch Sachsenheim bezwingen. Der Mannschaftskampf begann vielversprechend. Michael Hüttig spielte seine ganze Klasse aus, indem er einen Bauern gewann und diesen Vorteil im Endspiel souverän verwertete. Nur wenig später konnte Ralf Piazza seinem Gegner einen Springer abnehmen und ihn so zur Aufgabe zwingen. Der Weg zu einem klaren Sieg war also früh bereitet. Aber es kam anders. An Brett 8 hatte sich Sascha Fox Vorteile erspielt, sein Gegner verteidigte sich aber zäh und Sascha blieb nichts anderes übrig, als in eine Punkteteilung einzuwilligen. Ähnlich erging es Alexander Passaro an Brett 7. Auch er hatte sich Vorteile erkämpft, die sich aber im Endspiel verflüchtigten. So endete die Partie ebenfalls Remis. Mit einer Bei einer 3:1 Führung seien dies wohl eher Schönheitsfehler, als eine echte Gefahr für den Mannschaftssieg, war die einhellige Meinung, selbst der Gegner aus Sachsenheim. Am Spitzenbrett kam Andreas Raff in guter Stellung in Zeitnot und verlor schließlich zwei Bauern, diesen Vorteil nutzte sein Gegner konsequent aus. Doch am Nachbarbrett stellte Thomas Lehnert den alten Abstand wieder her, indem er ein kompliziertes Turmendspiel gewinnen konnte. Die Sachsenheimer wollten sich aber nicht geschlagen und kämpfen verbissen. Erst in der sechsten Stunde fiel die Entscheidung. Daniela Schäfer, die bis dahin eine sehr solide Partie gespielt hatte geriet in akute Zeitnot und verlor schließlich einen Bauern und damit die Partie. Ähnlich verlief die Partie bei Michael Weiß, in akuter Zeitnot, mit nur noch einer Minute auf der Uhr übersah er den Remisweg und verlor seine Partie ebenfalls. Damit hatte sich Sachsenheim tatsächlich noch ein Unentschieden erkämpft. Im zweiten Spitzenspiel traf es den Favoriten noch schlimmer, Bietigheim 1 verlor gegen Besigheim 1 mit 3,5:4,5. Damit tut der Punktverlust den Erdmannhäusern nicht ganz so weh. Am 13.11.11 empfängt Erdmannhausen1 die noch punktlosen Münchinger. In diesem Spiel will Erdmannhausen wieder zurück in die Erfolgsspur.



Michael und Daniela mit hartem Kampf in der sechsten Stunde.